
La montée vers le bonheur est

quelque chose de très excitant, le

bonheur pour y arriver, il suffit

d'être professionnel dans sa vie de

tous les jours, ainsi, mon bonheur

à moi, c'est d'avoir planté une

graine de champion à l'intérieur de

moi, le soir en me couchant, je

laisse aller mes émotions, à savoir

que mes patients ont une dose

d'espoir parce que j'ai été là pour

les secourir, les rassurer, c'est un

vrai bonheur de s'endormir en

paix.

Sebti 48 ans Thionville
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